Objet: Alexandros von Pherai

Musée: Münzkabinett
Geschwister-Scholl-Straße 6
10117 Berlin
030 / 266424242
ikmk@smb.spk-berlin.de

Collection: Antike, Griechen, Archaik und
Klassik

Numéro 18213741
d'inventaire:

Description

369-358 v. Chr. ist die Regierungszeit des Alexander von Pherai. Die Vorderseite mit dem Stiervorderteil nimmt wohl Bezug auf in Thessalien beliebte Stierspiele (taurokathapsia), die auf früheren Münzen von Pherai ausführlicher illustriert sind. Die Rückseite spielt wohl auf die Entstehung des ersten Pferdes Skyphios an, das an der Quelle Hypereia bei Pherai dort dem Felsen entsprang, wo Poseidon seinen Dreizack hineingestoßen hatte.

Vorderseite: Vorderkörper eines Stieres im Lauf nach r., er hat den Kopf in die Vorderansicht gedreht.

Rückseite: Pferdevorderteil nach r.

Données de base

Matériau/Technique: Bronze; geprägt

Dimensions: Gewicht: 2.00 g; Durchmesser: 15 mm;

Stempelstellung: 9 h

Événements

Fabriqué quand 369-358 av. J.-C.

qui

où Phères

Demandé quand

qui Alexandros von Pherai (-358 v. Chr.)

où

[Référence quand

géographique]

qui où Grèce

Mots-clés

- Antiquité classique
- Bronze
- Klassik
- Pièce de monnaie
- animal
- dirigeant

Documentation

- BMC Thessaly 47 Nr. 18-19 Taf. 10,14..
- E. Rogers, The Copper Coinage of Thessaly (1932) 166 Nr. 525.